

私とロータリー

寄稿

豊田西ロータリークラブ

鈴木 勇夫



私は市会議員をやつて
おり、日ごろ、人と会う
機会が多い仕事です。

今年1月にロータリー
クラブに入会し、2カ月
が過ぎました。会社の事
情で最初に誘つていた
だいた時から入会が約
半年遅れてしまいまし
たが、お声をかけていた
だいた時がチャンスと、
思い切って入会しまし

た。

今までに8回の例会
してますが、例会はい
に出席しましたが、ど
うしても欠席せざる
を得ない日があり、早
くもメー キャップを
経験しました。毎週、卓話
を得ない日があり、早
くもメー キャップを
経験しました。毎週、卓話
を聞いたら、和やかは、私から見れば、年齢

予定のやりくりに苦労
しきれます。私自身や会
していただいています。
社にとっての有益な情報
などもた
ま、同好会などもた
くさんありますが、ど
うな話など、興味深く拝
も強制ではなく、先日の
例会では、皆さんとお
話ししております。
ロータリーの先輩たち
楽しい一日を過ごさせて
いただきました。

ロータリーはフラットな付き合い

て行事に
参加をし
たり、例

な時間を過ごしていま
す。
的にも社会的にも上の方
会に行くたびに1人2人

卓話は、毎回担当され
る方がそれぞれ全く異な
ったテーマを取り上げ、
思いますし、とてもフラ

ス。
簡潔にわかりやすくお話
ツトなお付き合いをさせ